



Elogios para escritor Luis Sepúlveda

La novela "Mundo del fin del mundo", de Luis Sepúlveda, que ganó el premio de Novela Corta Juan Chabés en Denia (sur de España) acaba de ser publicada aquí y confirma al escritor chileno como uno de los grandes protagonistas de la nueva literatura latinoamericana.

Publicada por Tusquets Editores, como lo fue su primera obra, "Un viejo que leía novelas de amor" (1990), la novela de Sepúlveda es un canto a la defensa de la naturaleza en la cual un adolescente, enardecido por la lectura de "Moby Dick", se embarca en los confines australes de América. Muchos años después, siendo un maduro periodista exiliado en Europa, regresa con la intención de detectar la existencia de barcos piratas que depredan la fauna marítima del sur del continente americano.

*Diario Chañarcillo, Domingo 06 de marzo de 1994.- p.2.
Arte y cultura*

Elogios para escritor Luis Sepúlveda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Elogios para escritor Luis Sepúlveda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile